
Pièces 5 Pièces

Superficie 111 m²

Référence 2286

Prix 850 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Compromis signe : opportunité de rénovation pour cette villa avec un fort potentiel

et  une  magnifique  vue  mer.  À  proximité  immédiate  de  la  mer,  cette  propriété

d'environ  110  m²  est  constituée  d'une  entrée,  d'une  cuisine  indépendante,  de  3

chambres, d'une salle de bains et de toilettes. Une grande terrasse orientée vers la

mer  offre  un  cadre  privilégié.  Au  rez-de-jardin,  un  studio  de  17  m²  avec  salle  de

bains  et  toilettes  complète  l'aménagement.  La  possibilité  d'agrandissement  et

d'installation  d'une  piscine  enrichit  les  perspectives  de  cette  propriété.  Une  visite

s'impose pour découvrir son ...

Renovation opportunity for this villa with great potential and a magnificent sea view.

In  the  immediate  vicinity  of  the  sea,  this  property  of  approximately  110  sqm

consists  of  an  entrance,  an  independent  kitchen,  3  bedrooms,  a  bathroom  and

toilet. A large terrace facing the sea offers a privileged setting. On the garden level,

a 17 sqm studio with bathroom and toilet  completes the layout.  The possibility  of

expansion and installation of a swimming pool enriches the outlook of this property.

A visit is essential to discover its potential.

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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